

Wie sollen wir das alles bezahlen?

**Das Steuerkonzept von Attac Deutschland
für eine gerechte Energiewende**

Vortrag von Karl-Martin Hentschel*
mit Diskussion

3. Mai 2023, 19.30 Uhr

Friedrichstraße 2, KHG, Bamberg

Nur wenn die Energiewende gerecht finanziert wird, kann sie gelingen. Das ist ganz wesentlich eine Frage des Steuersystems. Solange Menschen mit geringen und mittleren Einkommen die Hauptlasten tragen, wird die Energiewende scheitern. Mehr noch: Sie wird auch die Demokratie gefährden. Die Arbeitsgruppe „Finanzmärkte & Steuern“ von Attac-Deutschland hat über mehrere Jahre ein Gesamtkonzept für das Umsteuern erarbeitet. Ihr Sprecher, der Finanzexperte Karl-Martin Hentschel, stellt in Bamberg das Steuerkonzept von Attac-Deutschland zur Finanzierung der sozial-ökologischen Transformation vor.

* Der Mathematiker Karl-Martin Hentschel ist Herausgeber und Autor des „Handbuchs Klimaschutz“ (oekom 2020), Mitglied im Vorstand von „Mehr Demokratie e.V.“ und war viele Jahre Landtagsabgeordneter und Steuerexperte in Schleswig-Holstein.